

Lieferschein Nr. : 863039; Medien Nr. : 6461; Medienausgabe Nr. : 432674; Objekt Nr. : 4079304; Subobjekt Nr. : 1; Lektoren Nr. : 38; Abo Nr. : 1010923; Treffer Nr. : 6777031

Kessler angeklagt

ZÜRICH – Wegen Veröffentlichung rassendiskriminierender Schriften im Internet ist VgT-Präsident Erwin Kessler erneut beim Bezirksgericht Bülach angeklagt worden. Die Bezirksanwaltschaft Zürich fordert eine unbedingte Gefängnisstrafe von drei Monaten.



Lieferschein Nr. : 863039; Medien Nr. : 6480; Medienausgabe Nr. : 432675; Objekt Nr. : 4080122; Subobjekt Nr. : 1; Lektoren Nr. : 27; Abo Nr. : 1010923; Treffer Nr. : 6777933

Tierschützer Kessler erneut angeklagt

BÜLACH Wegen Veröffentlichung rassendiskriminierender Schriften im Internet ist VgT-Präsident Erwin Kessler erneut beim Bezirksgericht Bülach angeklagt worden. Die Bezirksanwaltschaft Zürich fordert eine unbedingte Gefängnisstrafe von drei Monaten. Ein halbes Dutzend Schriften rund um das Schächten beurteilt die Anklagebehörde als rassendiskriminierend.



558 Text24 Fr, 18.08. 07:43:32

Nachrichten

Region Zürich

Wieder Rassismus-Anklage gegen UGT-Präsident Erwin Kessler
Wegen Veröffentlichung rassendiskriminierender Schriften im Internet ist UGT-Präsident Erwin Kessler erneut beim Bezirksgericht Bülach angeklagt worden. Die Bezirksanwaltschaft Zürich fordert eine unbedingte Gefängnisstrafe von drei Monaten. Die Anklage gegen den Präsidenten des umstrittenen Vereins gegen Tierfabriken (UGT) ist vergangene Woche erhoben worden, wie der Zürcher Bezirksanwalt Hans Maurer erklärte. Kessler soll gegen das Antirassismus-Gesetz verstossen haben, weil er auf der UGT-Website Schriften mit mutmasslich rassistischem Inhalt verbreitet.

17. August 2000

15.00 Uhr

Lieferschein Nr. : 863039; Medien Nr. : 2617; Medienausgabe Nr. : 432577; Objekt Nr. : 4081311; Subobjekt Nr. : 1; Lektoren Nr. : 14; Abo Nr. : 1010923; Treffer Nr. : 6778019



Wieder Rassismus-Anklage

Zürich – Wegen Veröffentlichung rassendiskriminierender Schriften (zum Thema Schächten) im Internet ist VgT-Präsident Erwin Kessler erneut beim Bezirksgericht Bülach angeklagt worden. Die Bezirksanwaltschaft fordert eine unbedingte Gefängnisstrafe von drei Monaten.





116 SF1 TXT 18.08.00 04:00:21
INLAND 17.08.00 14:32

Wieder Rassismus-Anklage gegen Kessler
Wegen Veröffentlichung rassendiskriminierender Schriften im Internet ist Erwin Kessler erneut beim Bezirksgericht Bülach angeklagt worden.

Die Anklage gegen den Präsidenten des Vereins gegen Tierfabriken UGT ist vergangene Woche erhoben worden, wie die Zürcher Bezirksanwaltschaft mitteilte. Kessler soll gegen das Antirassismus-Gesetz verstossen haben, weil er auf der UGT-Website Schriften mit mutmasslich rassistischem Inhalt verbreitete.

Die Anwaltschaft fordert eine unbedingte Gefängnisstrafe von drei Monaten. Schon vor einem Jahr war Kessler wegen Rassendiskriminierung verurteilt worden

